

recouvert de velours rouge brodé d'or. Le cardinal-légat, lentement et au milieu d'un silence impessionnant, traça trois fois le signe de la croix avec l'ostensoir ; puis se rendit sur une autre terrasse donnant sur l'aile droite de l'église et bénit encore par trois fois la foule qui ne pouvait s'agenouiller, telle-ment elle était pressée dans Ashley Place ; enfin, se rendant sur un semblable balcon, sur l'aile gauche, le cardinal-légat donna encore la triple bénédiction au peuple priant et pleurant d'émotion, ce pendant que les fanfares sonnaient au drapeau.

Et quand le Saint-Sacrement disparut, ce furent des acclamations sans fin, des hurrahs qui ne cessèrent qu'au bout de quelques minutes.

God bless our Pope, the great, the good,
(Dieu bénisse notre pape, le grand, le bon),

chantèrent les Anglais avec un enthousiasme communicatif au plus haut point.

TESTIS

AUX PRIERES

Sœur Marie du Bon-Pasteur, née Angélique Tessier, professe de chœur, des Sœurs des Saints-Noms de Jésus et de Marie, décédée à Montréal.

Sœur André de Florence, née Marie-Anne Pilon, professe de chœur, des Sœurs des Saints-Noms de Jésus et de Marie, décédée à Montréal.

Sœur Marie-Madeleine, née Eugénie Richard, des Sœurs de Sainte-Anne, décédée à Saint-Jacques-de-l'Achigan.

Sœur Sainte-Janvière, née Marie-Rose de Lima Jobin, des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, décédée à Montréal.

Sœur Saint-Jean de la Croix, née Sophie-Louise Dubuc, des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, décédée à Montréal.

Sœur Sainte-Candide, née Mathilde-Olivine Dussault, des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, décédée à Montréal.

Sœur Saint-Barthélemy, née Marie-Céline Tessier, des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, décédée à Saint Johnsbury.